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为什么期货比股票盈利多；期货是不是相对比股票赚的多
?-股识吧

一、为什么同样涨10%，期货比股票收益要大很多？

是啊，期货是保证金交易，一般都是10%的保证金交易的，放大了你的头寸，上涨
10%，在期货上可能都资金翻番了（满仓操作的话）当然如果亏损的话，也可能就
爆仓了

二、为什么期货比股票风险大

期货风险是非常大的，别看盘面只有一点点波动，其实都是要放大10倍甚至100倍
来的，举个极端例子，比如你选择做多，不巧跌了1%，恰巧又是1比100的杠杆，
好了，对不起，你爆仓了，一分钱都没了，神奇吧？若是股市跌1%
什么事都没有。
俗话说得好啊 炒期货的没几个是好下场的。
。
我再给你举两个例子，第一个例子，假如你运气极好，操盘100次赢钱99次，但是
在最后第100次的时候失手了，然后你之前赚得钱全部归零。
第二个例子，假如你是一个绝顶高手，眼光很准，预判到了之后的走势，但是因为
价格的惯性导致了一点点的偏差导致强行爆仓，在你爆完仓后，又立马头不回得按
照你先前预计的行情发展，而你一分钱都没赚到还赔了个底朝天，这个时候你又是
什么心情？以上两个例子不是我瞎说说的 期货汇市黄金市天天在上演这样的事情
。
相比而言，我认为股票是在金融投资领域风险收益比最适合的一个品种，毕竟做金
融投资，比得不是一时能赚多少钱，而是比谁能在这个市场生存多久。
我能经常赚一点赚一点，一年下来翻一番翻两番也不是不可能的事情，其实复利滚
动远比抓几个涨停板来的威力强大。
另外呢我还是奉劝大家，想做投资，还是要多多学习，起码要搞搞清楚什么是什么
，毕竟这个社会像我这样说真话的人不多了，还是应该小心一些、。

三、期货和股票哪个赚钱更快
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1.交易中，期货有做空机制，可以降低风险2.期货用保证金交易，只用5%-10%的保
证金做百分之百的买卖，起到杠杆作用，实现了“以小博大”，提高了资金的利用
率和周转率！3.期货遵循季节趋势，更容易预测，其价格受供求关系的影响4.期货
维护图表和计算所需要的时间比炒股票要少得多。
股票每一支都要维护一个图表，而对期货只需要1-3个图足矣！5.当你对棉花或者其
他期货做出预测，假如你预测正确，肯定能赚到钱，因为所有月份合同都遵循相同
趋势。
不存在股市中所谓的“交叉盘”的问题，即：一些股票跌到新的低位，另一些股票
涨到新的高位。
6.期货下跌时不像股票那样需要高额利息税7.股市中可能因突然状况或者通过分配
方案而使股价受到影响，而起火中不可能的8.大户不可能操作期货却可以操作股票
9.关于期货的事实是广为人知的，就那几个品种买入多少都很明确；
而很多股票始终是神秘股，有些还受到错误谣言的影响10.商业周期的不同阶段，
对于期货价格的作用比对股票的价格作用更起作用的11.期货价格服从供求关系，
而股票却不总是这样子12.期货投机笔股票投机更合法，因为你是在交易必需品13.
对期货顶和低的预测要比对股票预测更有把握14.使用相同的资金投资，在期货中
比在股票中赚的更多更快15.一旦掌握了对期货的预测和交易规则，便会操作其他
的品种，而股票在变，你不得不学习新的知识以适应条件的变化

四、期货是不是相对比股票赚的多?

如果能赚钱，是赚的多，不过我认识的做期货的，都洗手不干了，都是血本无归，
比玩股票还惨，玩股票还能给你剩点，这个吃你的肉连骨头也不给你留。
我认为跟旧社会的赌场没什么区别，都是些个人开的，人为操作，买涨的人多了，
它就拉跌；
买跌的人多了，它就拉涨；
软件控制，市场永远不会亏钱，只会赚， 一般刚开始它们会给你点甜头，让你放
松警惕，继续投入更多的资金，然后一棒子把你的钱洗成它们的，而且很快，就是
养肥了猪猡动刀子。
如果你玩这个的话，我只能祝你好运了。

五、为什么同样涨10%，期货比股票收益要大很多？

是啊，期货是保证金交易，一般都是10%的保证金交易的，放大了你的头寸，上涨
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10%，在期货上可能都资金翻番了（满仓操作的话）当然如果亏损的话，也可能就
爆仓了

六、期货是不是相对比股票赚的多?

如果能赚钱，是赚的多，不过我认识的做期货的，都洗手不干了，都是血本无归，
比玩股票还惨，玩股票还能给你剩点，这个吃你的肉连骨头也不给你留。
我认为跟旧社会的赌场没什么区别，都是些个人开的，人为操作，买涨的人多了，
它就拉跌；
买跌的人多了，它就拉涨；
软件控制，市场永远不会亏钱，只会赚， 一般刚开始它们会给你点甜头，让你放
松警惕，继续投入更多的资金，然后一棒子把你的钱洗成它们的，而且很快，就是
养肥了猪猡动刀子。
如果你玩这个的话，我只能祝你好运了。
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